

07. Oktober 2021

## **Auszeichnung für die GAG „Ausbildung in Bestform“**

Die kommunale Wohnungsbaugesellschaft GAG Ludwigshafen wurde kürzlich ausgezeichnet für ihre Leistungen im Bereich der Berufsausbildung. Der Arbeitgeberverband der Deutschen Immobilienwirtschaft e. V. (AGV) vergibt das Zertifikat „Ausbildung in Bestform“ an Mitgliedsunternehmen, die im Rahmen der Ausbildung herausragende Leistungen erbringen. Derzeit sind bundesweit 66 Unternehmen der Wohnungswirtschaft Träger dieser Auszeichnung. In Rheinland-Pfalz ist die GAG Ludwigshafen die einzige Gesellschaft mit dieser Anerkennung.

„Wir sind sehr stolz auf unsere Nachwuchskräfte. Die Abschlussergebnisse unserer Azubis liegen seit Jahren im guten bis sehr guten Bereich“, sagt Wolfgang van Vliet, Vorstand der GAG. Wie alle Unternehmen sei auch die GAG vom demografischen Wandel betroffen. „In den nächsten Jahren verlassen uns viele erfahrene Mitarbeitende in den wohlverdienten Ruhestand. Wir haben schon lange erkannt, dass eine gute Ausbildung ein zentraler Baustein der Personalentwicklung ist. Wir wollen auch in Zukunft unsere Aufgaben in der Stadt gut und verlässlich erfüllen“, so van Vliet weiter.

Kontakt:  
GAG Ludwigshafen, Mundenheimer Str. 182, 67061 Ludwigshafen,  
Constanze Kraus (Pressesprecherin), [www.gag-ludwigshafen.de](http://www.gag-ludwigshafen.de)  
[presse@gag-ludwigshafen.de](mailto:presse@gag-ludwigshafen.de), Tel.: 0621/5604-114, Mobil: 0173/ 6770004

hier bin ich daheim.